

ESPAÑA GAMBIA

España y Gambia mantienen buenas relaciones bilaterales. Es la primera visita oficial de un presidente del Gobierno de España a la República de Gambia desde el comienzo de las relaciones bilaterales entre ambos países.

El objetivo de la visita es **seguir fortaleciendo las relaciones bilaterales en sectores de interés mutuo** como el económico y comercial, el cambio climático, la salud, la igualdad de género, entre otros. Además, con esta visita **se reforzará la cooperación en materia migratoria y en la lucha contra el crimen organizado.**

Gambia es un ejemplo de estabilidad en África Occidental y un importante socio para España a nivel internacional.



DECLARACIÓN CONJUNTA ENTRE ESPAÑA Y GAMBIA, que cubrirá 3 grandes áreas:

1. El multilateralismo y la relación entre África y la Unión Europea.
2. Las relaciones bilaterales entre Gambia y España.
3. La gestión de los flujos migratorios con el objetivo de lograr una migración segura, ordenada y regular.

1 COOPERACIÓN MIGRATORIA

› Firma de un **Memorando de Entendimiento en materia de migración circular**, que servirá para profundizar la cooperación en esta materia y la promoción de la migración segura, ordenada y regular a través de programas de migración circular pioneros a nivel europeo.



2 REFUERZO DE LA SEGURIDAD

- › Firma de un **acuerdo internacional** en materia de cooperación en el ámbito de la **seguridad y la lucha contra la delincuencia**.
- › Destacamento de la Guardia Civil y de Policía Nacional en Gambia.
 - **Siete efectivos de la Guardia Civil** destacados en Gambia que realizan labores de asistencia técnica de vigilancia de fronteras.
 - La **Policía Nacional** lidera el proyecto COP GAMBIA en colaboración con la Policía Federal alemana, financiado por la UE. **Hay dos policías nacionales desplegados.**



3 IMPULSO DEL DESARROLLO SOSTENIBLE

España tiene un importante compromiso de cooperación, que se desarrolla en el marco de organizaciones regionales e internacionales. En los últimos años, se ha financiado:

- CEDAO - 665.000€ para proyectos de igualdad de género, eficiencia energética y para la integración socio-laboral de jóvenes retornados.
- Fondo España-NEPAD - Se han financiado proyectos por valor de 850.000€ para el empoderamiento de las mujeres africanas.
- En el marco de la ONU, la AECID ha aportado 3,5 millones de € para el Programa Conjunto para la Erradicación de la Mutilación Genital Femenina y para el Programa de Abastecimiento de Suministros de Salud Reproductiva.

